

町消費生活相談員が金融知識普及功績者として表彰されました



3月22日、町で消費生活相談員を勤める武田咲枝さんが、2022年金融知識普及功績者に選ばれ、表彰されました。

これは、国民の金融に係る知識の普及・向上に功績のあった者および団体に対して、金融担当大臣と日本銀行総裁の連名で表彰するものです。

武田さんは毎週木曜日に町役場にて相談を受け付けている他、小・中学校に訪問し消費生活に関する講義を行っています。

いきいき砥部大賞を贈りました



4月6日、町役場で井門結さん（砥部中学校3年）に、いきいき砥部大賞を贈りました。

井門さんは第22回全国障害者スポーツ大会「いちご一会とちぎ大会」陸上競技200mおよび100m少年少女の部で、優勝という輝かしい成績を収められました。

また、これにより令和4年度（公財）愛媛県スポーツ協会表彰を受賞されています。

門田舜一郎さん（上原町）に100歳のお祝いを贈りました



3月17日、100歳を迎えられた門田さん（写真左）に、町から祝い状と記念品を贈りました。

元気に100歳を迎えられた門田さんは、「長寿の秘訣は毎日、積極的に体を動かすこと」とおっしゃっていました。

ウォークラリー大会を開催しました



3月5日、宮内小学校区でウォークラリー大会を開催し、16チーム76人が参加しました。

参加者は渡されたコース図を頼りに通谷池やゆとり公園などのチェックポイントを巡り、クイズやニュースポーツ、砥部焼の絵付けなどを楽しみました。

順位	チーム名	
1位	なかよし冒険家(写真1)	人 (写真2)
3位	ソードロード	コヤンイチーム

ご当地電車「砥部焼電車」が運行スタートしました



4月13日から伊予鉄道市内電車では砥部焼オリジナルデザインの車両が運行をスタートしました。

青と白のデザインでラッピングされた車両をはじめ、砥部焼のオブジェを付けたつり革など、「砥部焼電車」は来年3月末まで楽しめます。

砥部焼まつりを開催しました



4月15日、16日の2日間、陶街道ゆとり公園を主会場に第38回砥部焼まつりを開催しました。

約60軒の窯元が10万点の作品を出品した大即売会をはじめ、物産即売会、絵付け体験や砥部焼アクセサリワークショップなど、どのブースも大賑わいで県内外から約75,000人にご来場いただきました。

春季スポーツまつりが開催されました



4月9日、陶街道ゆとり公園で春季スポーツまつりが開催され、グラウンドゴルフ32チーム105人、ペタンク24チーム77人が参加し、熱戦が繰り広げられました。

順位	グラウンドゴルフ【団体】	グラウンドゴルフ【個人】	ペタンク
1位	とべこすもすE(写真1)	武安正義(とべこすもすE)	大谷A(写真2)
2位	とべこすもすB	徳ハツ子(とべこすもすD)	戒A
3位	とべこすもすD	木下敬二郎(北川毛A)	久保田B

町田旗争奪バレーボール大会が開催されました



3月12日、陶街道ゆとり公園で第41回町田旗争奪バレーボール大会が開催され、町内3チーム町外1チームの計4チーム41人が参加しました。コロナ禍で4年ぶりの開催でしたが、皆さん和気あいあいとした雰囲気の中、熱戦が繰り広げられました。

順位	チーム名
1位	Collins(砥部町・写真)
2位	飛鳥(松前町)
3位	チェリー(砥部町)